
本报讯 7 月 19 日，我
区召开 2019 年第一次重点
企业发展座谈会，区委书记
狄志强要求全区上下坚定
发展信心，全力支持企业发
展。政府和相关部门要通
过服务，使企业困难更少一
点、发展更好一点、企业家
更舒心一点、对金坛贡献更
大一点。

区领导沈东、刘国新、陶
伟、刘小平、周新生、卢建新
及全区 10 家重点企业和各
相关部门负责人参加活动。

与会人员就国内外经济
形势进行分析和交流，一致
认为在国内外多种因素影响
下，企业发展面临一定压力，
但对国家宏观经济整体稳中
向好充满信心。同时认为，
近年来我区坚定不移推进两
个加快，引进了一批新能源

汽车、移动智能终端、5G 移
动通信网络和光伏新能源

“三新一特”产业项目，后发
优势逐步显现，在区域竞争
中的地位越来越凸显。

区委书记狄志强表示，
区委区政府一贯支持企业发
展，将组织召开多场重点企
业发展座谈会，通过与企业
家面对面交流，为企业发展
现场把脉。他指出，金坛的
发展，依靠企业。金坛近年
来快速发展，离不开重点企
业大力支持，更决定了政府
的服务态度和方法，各相关
部门要当好“店小二”，更好
服务企业发展。

狄志强要求企业坚定发
展信心，争取更多发展机
会。他指出，复杂多变的宏
观经济形势将是常态，但挑
战中同样蕴藏发展机会。在

激烈市场竞争中，谁有优
势，谁就能胜出。广大企业
家要保持清醒头脑，准确分
析研判市场，努力以产品质
量优势、价格优势，形成企
业竞争优势。要防止资金链
断裂，防止经营连续亏损，
防止“黑天鹅”事件，并用
好用足科技研发、减税降
费、设备投入、人才引进等
各项惠企政策，确保企业可
持续发展。

就企业未来发展，狄志
强希望企业根据自身情况，
通过技术改造、向产业上下
游延伸、深耕行业等方式加
快转型，同时积极加快上市
步伐，努力发展成为行业“领

头羊”企业。政府各相关部
门要优化服务，继续当好“店
小二”，保持与企业的及时沟
通，帮助企业解决发展难题，
并主动上门服务，把各类惠
企政策制成清单，全力支持
企业发展壮大，确保取得实
实在在的效果。

区长沈东主持会议，他
希望企业坚定信心、居安思
危，通过科技创新和转型升
级，练好内功，加快发展。政
府各相关部门要积极主动、
精准服务，由粗放管理向精
细管理、被动服务向主动服
务转变，为企业营造良好的
发展环境。

蒋建君
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区政协视察司法行政工作
本报讯 7月 18日，区政

协召开十届十五次主席会
议，专题视察全区司法行政
工作推进情况。区政协主席
陈春洪，副主席葛惠明、吴欲
晓、卢建新及秘书长施生华
参加会议，副区长、公安分局
局长王晓航列席会议。

与会人员实地视察了区
道路交通事故处理综合服务

中心和区社区矫正安置帮教
管理教育服务中心。去年以
来，区司法局以公共法律服
务中心、青少年法治教育体
验中心、社区矫正中心三大
中心为辐射支点，夯实司法
行政根基，并以依法行政为
主要纲领，加快法治政府进
程，以自治、法治、德治“三治
融合”的方式，助力乡村振

兴，以“法企同行”为平台载
体，全力保障“一新两高”，以

“联动共治”为特色，主动服
务民生，在围绕中心、服务大
局、维护稳定方面发挥了积
极作用。

与会人员就推进司法行
政工作，拓宽法律援助范围，
建立联建机制，加强司法宣
传、社区矫正与社区工作衔

接等提出了意见建议。
陈春洪对全区司法行政

工作推进情况给予充分肯
定，并提出三点建议：一是加
大学法普法力度，规范依法
办事；二是加大宣传执法力
度，规范市民行为；三是加大
部门联动，形成合力，维护社
会稳定。

左玲

常州市委书记汪泉在坛调研时
指出，近年来金坛经济保持了持续
快速增长的势头，当前正处在发展
的加速期、关键期，要贯彻新发展理
念，保持持续快速高质量发展。

发展理念既是发展问题的“倒
逼”，也是解决问题的“导航”。我们
必须深入贯彻新发展理念，按照常
州市委要求和区委决策部署，优化
发展路径，坚持“一新两高”，集聚发
展动能，铸就快速崛起的强大引擎。

凝聚强大发展新动能，必须找
准发展定位，立足自身优势和基础，
积极抢抓机遇，主动融入长三角一
体化发展大潮，加强与周边城市在
规划编制、交通布局、科创资源对
接、载体建设等方面的合作共建，打
响区域品牌，形成后发优势特色优
势，力争成为一体化发展进程中的
强劲活跃增长极。

凝聚强大发展新动能，必须大
力实施创新驱动。创新是第一动
力，人才是第一资源。要集聚高端
创新资源，加大人才引进力度，加快
规划建设一批科技企业孵化器、加
速器和科技创业园等载体平台，加
快工业园区转型升级创新发展，依
托新技术，形成新产业，创造新供

给，促进新发展。
凝聚强大发展新动能，必须持

续推进两个加快。高质量发展要有
高质量项目支撑，全区上下要保持
定力，继续紧盯现代产业发展趋势，
集中精力、集中资源，主攻“三新一
特”重大项目和科技型中小项目，抢
占行业制高点，勇立产业发展潮头，
真正让一批优质项目支撑起金坛持
续快速发展。

凝聚强大发展新动能，必须
创优发展环境。要继续贯彻好

“随叫随到、不叫不到、说到做到、
服务周到”的服务理念，深化“放
管服”改革，优化办事流程，创造
一流营商环境。要进一步优化生
态环境、交通条件和公共服务，统
筹推进新城建设和旧城改造，建
设更加宜居宜业宜游、文明和谐
安全的江东福地。

两个加快，时不我待；一新两
高，任重道远。我们要始终担当起
在苏南板块快速崛起的光荣使命，
为之不懈努
力，奔跑追
梦，赢得金
坛应有的作
为和地位！

抢抓机遇，凝聚强大发展新动能
——二论保持持续快速高质量发展

本报评论员

本报讯 7 月 20 日，我区
举行紧缺专业人才综合选拔
面试洽谈，区委副书记、组织
部长刘国新参加活动。

今年，我区向海内外发布
公告，并走进上海、南京等地
知名高校进行宣讲，综合选拔
产业招商、金融投资、城建规
划、科技人才、旅游发展五大
类紧缺专业人才。公告一经
发布，即刻受到了广泛关注，
吸引了 300 多名海内外人才
报名，其中不乏世界知名大学
优秀毕业生，最热岗位竞争比
为 1:30。经过层层筛选、好中
选优，最终确定 57 名青年才
俊进入面试环节。

刘国新在致辞中表示，
2014年以来，我区经济发展呈
现持续快速增长态势，主要经
济指标增幅连续5年位居苏南
43个县市区前列。当前，我区
明确了新能源汽车、移动智能
终端、5G移动通信网络和光伏
新能源“三新一特”产业发展
方向和创新驱动发展战略。
为适应新的发展形势，区委区
政府专门出台了《2019年度金
坛区经济社会发展和党的建
设创新提升重点项目清单》，
明确了 30 个重点项目，其中
包括紧缺专业人才综合选拔
项目，旨在发挥高层次人才资
源和专业优势。

刘国新表示，金坛是人
才施展才华的地方，区委区
政府高度重视人才培养与引
进，将为青年才俊提供一方
热土和施展才华的舞台。希
望青年才俊用开放、先进的
理念，国际化、创新性的视
野，助推金坛高质量发展和
高速度增长。 蒋建君

57

名
海
内
外
青
年
才
俊
汇
聚
金
坛—

—

我
区
举
行
紧
缺
专
业
人
才
综
合
选
拔
面
试

“金展其才·坛聚青春”——

我区与9所高校共建大学生社会实践基地

本报讯 7 月 21 日下午，
“金展其才·坛聚青春”2019
大学生暑期社会实践活动正
式启动，南京大学等 5 所知
名高校团委和常州工程学院
等 4 所在常知名高职院校团
委与团区委共建大学生社会
实践基地，来自南京大学、东
南大学等多所知名高校的近
300 名以金坛籍为主的本、

硕、博大学生参加活动。区
领导刘国新、周文俊出席启
动仪式。

启动仪式上，区委副书
记、组织部长刘国新对来坛
参加暑期社会实践的大学生
表示欢迎，希望与会大学生
以此次暑期社会实践为契
机，了解金坛的文化底蕴，感
受金坛的蓬勃朝气，积极宣

传推介我区人文、智造、生态
“三张品牌”，为我区跨越发
展建言献策，携手在我区建
功立业、实现理想。

活动中，副区长周文俊
为近期获批人才购房补贴的
青年人才代表发放补贴。区
委组织部、区人社局、团区委
代表和与会 9 所高校团委负
责同志共同签订共建大学生
社会实践基地协议，与会人
员还听取了鼓励各类人才来
坛就业创业扶持政策解读。

南京理工大学团委兼职
副书记韩啸表示，共建高校将
按照金坛对青年人才的实际
需求，认真组织学生组团赴金
坛参加参观考察、就业意向对
接、试岗锻炼等社会实践，让
更多的优秀青年人才走进金
坛、建设金坛、扎根金坛。

仪式结束后，与会大学
生将走上我区 222 个机关企
事业单位的实践岗位，围绕 8
个实践课题，开展为期近 1
个月的暑期社会实践。

徐欢 文/摄


